

Dans la nuit du 25 au 26 décembre, l'expédition a trouvé une baie et commence à débarquer son matériel. La base d'hivernage a été choisie à 17 km à l'intérieur des terres.

Le 26 décembre l'hélicoptère a été endommagé mais il a été réparé en trois jours. Depuis le 27 décembre, cinq jours de beau temps ont permis le déchargement de la moitié du matériel et la construction simultanée de la base. Le travail est poursuivi jour et nuit. Le bâtiment de la force motrice est terminé le 31 décembre. Depuis le 1er janvier un blizzard arrête presque toute activité; la température est de moins dix degrés le 30 décembre, de moins 2 les autres jours. Tous les membres sont en excellente santé.

Après trois jours de blizzard, le temps plus clément a permis de terminer le déchargement et de mettre sous toit les trois bâtiments principaux de la base. Ces bâtiments ont été construits dans le temps record de 10 jours, 250 tonnes de matériel ont déjà été achemi-

nés jusqu'à la base. Celle-ci est inaugurée le 9 janvier et le même soir à 21 heures les navires ont quitté le continent Antarctique.

Le nom Baie Léopold III a été donné à l'endroit de débarquement et « Base Roi Baudouin » à la base d'hivernage. Ceci avec l'accord du Roi et du Roi Léopold III.

Depuis le départ des navires les communications radio ont été interrompues. Elles seront reprises par la station de la base dès que les appareils radio auront été mis en place et les antennes installées. Chaque soir de nombreux ON4 sont à l'affût dans la bande des 21Mc/s pour capter le premier message de OR4VN.

Nos vœux les plus sincères de bonne réussite aux 17 hivernants de l'expédition belge dans l'Antarctique, notre drapeau national flotte maintenant à côté de celui des grandes nations sur ce nouveau continent.

ON4VY.